



"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."

DISFRUTAN MÁS DE TRES MIL PERSONAS CARAVANA DEL ELEFANTE POLAR EN ECATEPEC

*Fomentan gobiernos estatal y municipal los valores familiares

Al ritmo de la cumbia, el jazz y otros géneros musicales, más de 3 mil espectadores aprendieron a fomentar valores como el respeto, la paz y el cuidado al medio ambiente a través de la caravana del "Elefante Polar" que se presentó en la explanada municipal de Ecatepec.

A una sola voz, niños y grandes corearon a la orquesta "Basura" durante el concierto "Desecho en México", donde las interpretaciones motivaron sonrisas, carcajadas y espontáneos aplausos de los pequeños y adolescentes, quienes junto con sus padres disfrutaron de las artes escénicas en una tarde de convivencia familiar.

¿Qué significa la muerte? Es la esencia de la obra teatral "Pato, muerte y tulipán", que enseña a los pequeños el aprendizaje que dejan los grandes retos de la vida. Por su parte, el "Poeta del lavado" hizo reflexionar a los asistentes sobre la importancia de vencer el miedo y el peligró.

Durante el evento, la titular del DIF Municipal, Verónica Guiscafré Gallardo, agradeció a la madrina de las niñas y los niños de Ecatepec, Isis Ávila Muñoz, presidenta honoraria del DIFEM, la presentación de la caravana del Elefante Polar para incentivar la unión y los valores sociales.

Esta función, que busca rescatar las bondades de las personas a través de una manera lúdica y divertida, es una iniciativa coordinada entre el Gobierno del Estado de México y la compañía Triciclo Rojo, con la presentación del clown, la danza contemporánea, las artes plásticas, la animación y la música.

Isis Ávila, momentos antes de tomar lugar frente al escenario en forma de iglú, expresó el gusto de estar en el municipio que la vio nacer y del cual guarda muchos de los mejores momentos de su vida.

"La familia es la base social, es el origen de los sueños y es el modelo que la sociedad reproduce. Sabemos que a veces por el tiempo o por cualquier otro recurso las familias se ven limitadas para ir al teatro o apreciar una función artística como la de hoy, así que decidimos que el arte y la cultura saliera a las calles. Porque es preferible que las familias como ustedes se reúnan para convivir sanamente, que platicuen, que disfruten juntos y que se mantengan unidos", expresó.

